

EN EL 2025

Reporta SEDU 45 casos de bullying

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicоловоз.com.mx

SALTIMBO, COAH. - Durante el año 2025, la Secretaría de Educación en Coahuila (SEDU) atendió un total de 45 denuncias por casos de bullying en escuelas de nivel Educación Básica, los cuales fueron resueltos de manera satis-

factoria mediante procesos de mediación directa entre los padres de familia de los estudiantes involucrados.

Así lo informó el Subsecretario de Educación Básica en la entidad, Hugo Iván Lozano Sánchez, quien aseguró que las recientes declaraciones del presidente de la Unión Nacional de Padres de Familia (UNPF),

Francisco Javier Mancillas, en las que advierte sobre un supuesto incremento grave de casos de acoso escolar, no están respaldadas por información verificable.

El funcionario estatal también negó que durante el último año se hayan presentado agresiones de alumnos o padres de familia en contra del personal

docente o administrativo, tanto en escuelas públicas como privadas de Coahuila.

De acuerdo con Lozano Sánchez, más de 30 de los reportes de acoso escolar se concentraron en la Región Sureste del estado, zona que alberga la mayor cantidad de planteles de Educación Básica.

LOCAL / PÁG. 7



El Subsecretario destacó que, como parte de las acciones preventivas, actualmente se implementan tres programas en los planteles de educación básica.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

Año XVI No. 8,337
Piedras Negras, Coahuila



Las actuaciones fueron turnadas a la Fiscalía Especializada en Delitos por Hechos de Corrupción, a la Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas del Estado de Coahuila y a la Auditoría Superior del Estado.

Denuncia regidor a contralor municipal

El regidor Juan Carlos Hernández presentó quejas ante Fiscalía Anticorrupción, Auditoría Superior y Secretaría de Fiscalización

REDACCIÓN / LA VOZ

www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Al denunciar una negativa reiterada para proporcionar información pública "completa, íntegra y exacta", el regidor morenista Juan Carlos Hernández presentó quejas formales contra el Contralor Municipal de Piedras Negras ante instancias estatales y de procuración de justicia, al considerar que dicha conducta obstaculiza la vigilancia del uso de los recursos públicos.

El funcionario informó que las actuaciones fueron turnadas a la Fiscalía Especializada en Delitos por Hechos de Corrupción, a la Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas del Estado de Coahuila y a la Auditoría Superior del Estado, a fin de que, en el ámbito de sus atribuciones, tengan conocimiento de los hechos ocurridos en la actual administración municipal.

LOCAL / PÁG. 2

LAS DETECTAN Y RETIRAN

Espiaban cámaras cuartel de Hidalgo

Nación



Encabezaba alcalde red de delincuencia organizada

La FGR imputó ante un Juez federal a Diego Rivera Navarro por haber secuestrado a Guillermo Cordero García y Julio Alejandro García Gutiérrez para que renunciaran a la precandidatura de Morena a la alcaldía de Tequila en 2021



Arrancan los Mercaditos Mejora 2026

LOCAL / PÁG. 2

A través del Mercadito Mejora en tu Colonia se continúa acercando productos para el hogar a bajo costo a todas las regiones de Coahuila, con el fin de apoyar a la economía de las familias

Las cámaras clandestinas estaban orientadas al cuartel de la policía y las rutas de patrullaje



Aseguran sistema de videovigilancia clandestino en Hidalgo, Coahuila.

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Autoridades estatales, en coordinación con la Agencia de Investigación Criminal de la Fiscalía General de Justicia, desmantelaron un sistema de videovigilancia que presuntamente era utilizado para vigilar los movimientos de las corporaciones policiales en el municipio de Hidalgo, Coahuila.

El operativo se llevó a cabo luego de una investigación que permitió detectar cámaras instaladas en un domicilio ubicado sobre la calle Óscar Flores Tapia, las cuales estaban orienta-

dades hacia el cuartel de la policía recientemente inaugurado y hacia las rutas de patrullaje de los elementos de seguridad en la zona contigua con Nuevo León.

De acuerdo con información de la Fiscalía, durante el cateo autorizado por un juez se aseguraron cámaras con visión de 360 grados, además de equipo tecnológico como antenas satelitales y dispositivos presuntamente utilizados para la transmisión de radiofrecuencia.

Las autoridades señalaron que no se tiene definida la antigüedad del equipo instalado y que las investigaciones continúan para establecer la propiedad del inmueble y deslindar responsabilidades.

Hasta el momento no se reportan personas detenidas; sin embargo, se mantiene abierta la carpeta de investigación en coordinación con autoridades judiciales federales para el análisis de los equipos asegurados.

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicоловоз.com.mx

EN PREESCOLAR

Amplía SEDU plazo de preinscripciones

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

www.periodicоловоз.com.mx

anunció la ampliación del periodo exclusivamente para preescolar, el cual se extenderá hasta el próximo viernes 27 de febrero.

Erika Lucio Carvajal, responsable de Planeación Educativa en Piedras Negras, confirmó que la medida fue autorizada por las autoridades educativas, con el objetivo de brindar una nueva oportunidad a los padres de familia que enfrentaron dificultades para completar el trámite en las fechas establecidas.

Con esta ampliación, la plataforma de inscripción



Padres de familia pueden realizar el trámite en línea o acudir a las Oficinas de Servicios Regionales en caso de dudas.

nes permanece habilitada en el sitio web <https://inscripciones.org/>, donde podrán realizar el registro tanto alumnos mexicanos como extranjeros que buscan ingresar al nivel preescolar.

LOCAL / PÁG. 2

PUEDE AFECTAR A LA DEMOCRACIA: DIPUTADA

Preocupa recorte en reforma electoral

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicоловоз.com.mx

SALTIMBO, COAH. - La Presidenta de la Junta Local del Congreso del Estado, Luz Elena Morales Núñez, advirtió que una eventual reforma electoral que contemple la reducción de presupuestos a los órganos electorales debe analizarse con cautela, a fin de no poner en riesgo la organización de los comicios ni el funcionamiento del sistema democrático en el país.

La legisladora señaló que, si bien es válido revisar el gasto público bajo criterios de austeridad, es fundamental garantizar que las autoridades



La Presidenta de la Junta Local del Congreso del Estado, Luz Elena Morales Núñez.

electorales cuenten con los recursos necesarios para cumplir con sus responsabilidades, especialmente en lo relacionado con la instalación de casillas y el desarrollo de las jornadas electorales.

LOCAL / PÁG. 2



7503003 854005